

よさこいソーラン

よさこいソーランは1、2年生による演技です。1年生、2年生ともに、練習を頑張りました。1年生は体育大会が初めてで、とても頑張ったと思います。1年生は、わからないことだらけで、2年生は1年生の見本となって、頑張っていました。1年生は、先生や2年生の言うことを聞いて練習をしていました。1年生は、練習の時から大きな声を出して、練習をしていました。2年生は1年生に一生懸命教えていました。2年生の子も緊張していたと思います。そして本番。右の写真は、本番の様子です。背の低い子から順に後ろへ並んでいます。一生懸命声を出して、1年生が2年生について頑張っていました。まだ覚えていない子も少しはいたけどみんなのを見て頑張っていました。しっかりと腕を上げてやっています。1年生も、2年生に一生懸命ついていっているのがわかります。後ろの子も頑張っています。私たちが、1、2年生のときは裸足でやっていました。石が刺さっていたけど頑張りました。靴は履くようになってもとがんばっていました。右の写真は、しゃがんでいる時の様子です。しんどくて足が伸びていない子もいるけど、よく頑張ったと思います。

演技も、終盤になり、1・2年生の子たちも疲れていましたが、みんな一生懸命声を出して頑張ったと思います。下の写真は、最後で4つの円になってやっているところです。



今年のよさこいでは、2年生も1年生に教えるのを頑張ったと思います。そして、2年生は来年から組体操になります。今の1年生は、次は教える側になります。覚えているかわからないけど、来年のよさこいソーランが成功するように頑張ってください。今からとっても楽しみです。